

Press Release

2009-08-28 No.09-06

ロバート・ボッシュ GmbH との北米ブレーキ事業に関する協議について

曙ブレーキ工業株式会社(代表取締役社長:信元久隆 本店:東京都中央区 本社:埼玉県羽生市)は、ロバート・ボッシュ GmbH と北米地域におけるブレーキ事業に関して、ロバート・ボッシュ LLC のファウンデーションブレーキ事業の当社への譲渡の可能性について協議することで合意いたしましたのでお知らせいたします。なお、具体的な決定がなされ次第、情報開示してまいります。

本件に関する当社代表取締役社長、信元久隆のコメントは次の通りです。

「自動車業界は販売の不振、それによる生産能力の過剰、コスト競争の激化など、かつてない厳しい経営環境下であり、グローバルレベルでの競争は益々激しさを増しています。こうした状況下、akebono ブレーキグループでは持続的成長を果たすために、国内外において事業の再構築を進めており、中でも北米事業においては2005年より勝ち残りのための工場再編成を中心とする施策を積極的に打ってまいりました。

そうした中、長年のビジネスパートナーであり、大株主でもあるロバート・ボッシュ GmbH グループと北米地域におけるブレーキ事業に関して、ファウンデーションブレーキ事業の当社への譲渡の可能性について協議することは、両グループの北米事業の再構築および将来の成長に繋がるものと確信しております。

今後とも akebono ブレーキグループは1929年創業以来培ってきた摩擦と振動をコアとした独自技術を維持、発展させ、ブレーキ専門メーカーとして世界の自動車メーカーやエンドユーザーの皆様から信頼されるグローバル企業を目指していく所存です。」

以上

お問い合わせ先

曙ブレーキ工業株式会社

広報室 新井・持丸

Tel: 03-3668-5183

Fax: 03-5695-7391